ALMERÍA

Almería correrá por el autismo el próximo 26 de marzo

La primera edición consiguió reunir a más de 2.000 participantes el pasado año 2022

LA VOZ

El próximo 26 de marzo, a las 10.00 horas en el Parque de las Almadrabillas, comenzará la II Runner Fashion Carrera Azul por el Autismo que organiza Altea y en la que colabora el Ayuntamiento de Almería. Presentaban la carrera ayer el concejal de Deportes, Juanjo Segura, acompañado del diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, así como la vocal de la Asociación Altea, Eva María Pérez y Bilal Homami, responsable de Deportes Adaptados.

Esta prueba, que en su primera edición logró reunir a más de 2.000 participantes, constará de una carrera competitiva de 5 kilómetros, a la misma vez que de una marcha solidaria para los que quieran simplemente disfrutar de un paseo ameno y en familia.

Visibilidad Juanjo Segura trasladó que "se trata de un día en el que se pretende dar la máxima visibilidad al autismo, así como concienciar a la sociedad almeriense, la labor de Asociaciones como

Altea es fundamental para Almería y desde el Patronato Municipal de Deportes, estamos comprometidos con su misión". Asimismo, el concejal de Deportes apuntó que "nuestro apoyo va más allá de esta carrera, ya que contamos con un programa de deporte adaptado, donde se benefician más de 80 niños y niñas con la realización de actividades fisio-deportivas, trabajando y proporcionando recursos de apoyo".

Por su parte, el diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, mani-



Presentación de la carrera que organiza Altea. LA VOZ

Constará de una carrera competitiva de 5 kilómetros a la vez que hay marcha solidaria festó que "es una oportunidad para ser visibilidad a Altea y crear un compromiso a la sociedad almeriense que responde positivamente".

Eva María Pérez, vocal de Altea, agradeció "el apoyo del Ayuntamiento y el PMD, así como a Diputación Provincial" explicando que pueden "presumir de ser una carrera relevante en la provincia puesto que en la primera edición vinieron 2.000 participantes, el 26 de marzo será un día grande ya que todos los asistentes nos convertiremos en la voz de los que padecen autismo, así como de sus familias". Altea lucha incansablemente desde hace seis años "por construir un lugar de apoyo para las personas con TEA".



V ENCUENTRO EMPRESARIAL



22 DE MARZO

Palacio de congresos y exposiciones de Aguadulce

17:30

Recepción de asistentes

17:45

Francisco J. Del Águila (Viagro)

"Somos lo que comemos: Presente y futuro de nuestra agricultura"



18:45

Rafa Martos (Trainingym)

"Si sueñas en grande serás grande; Si sueñas a lo grande, ¡Serás gigante!"

19:45

Cóctel Networking

Inscripción gratuita en www.eealmeria.com

Organiza



En colaboración con





31/3/23, 12:46 Ideal (Almería)

Viernes 10.03.23

DE

EN BREVE

TENIS

Benavides y Cortés, campeones provinciales

v. A. Alejandro Benavides, jugador por la delegación de tenis de Almería, y Gloria Cortés, del Club de Tenis Almería, se proclamaron campeones de Almería de tenis en categoría cadete, en el campeonato provincial que se celebró en las instalaciones del Club de Tenis Indalo en Pechina. Benavides derrotó en la final a Pablo de Haro, del CT Indalo, por 5-7, 6-1 y 6-0, mientras que Cortés se impuso a su compañera de club, Andrea Stanciu, por 6-2, 2-6 y 6-4. En el doble masculino, Alejandro Benavides repitió victoria formando pareja con Daniel Zumaquero, venciendo en la final por 6-4, 3-6 y 10-6 a la dupla formada por Jordi Fernández y Juan Antonio Navarro. Fue un encuentro de alternativas resuelto en el súper tie break.



Las finalistas de la categoría femenina, con sus trofeos. FAT

TENIS

Benjami el ITF de

v. A. Benja participac cional de tercera ro tuano Vila: mejor ranl dió en el p tundente 2 el segund aprovechó igualar el perder, er apretado §

La Runner Fashion Carrera Azul vuelve para dar visibilidad al autismo

ATLETISMO

La prueba regresa cuatro años después al Parque de Las Almadrabillas con el objetivo de conseguir medios económicos para la Asociación Altea

V. A.

ALMERÍA. Almería muestra su compromiso con la inclusión en las diferentes actividades que organiza en la ciudad, entre ellas, las deportivas como la II Runner Fashion Carrera Azul por el Autismo que organiza Altea y que se presentó ayer en el consistorio.

El concejal de Deportes, Juanjo Segura, acompañado del diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, así como la vocal de la Asociación Altea, Eva María Pérez y Bilal Homami, responsable de Deportes Adaptados, desarrollaron los datos de la cita que celebrará el 26 de marzo a las 10 horas en el Parque de las Almadrabillas. Esta prueba, que en su

primera edición logró reunir a más de 2.000 participantes, constará de una carrera competitiva de cinco kilómetros, a la misma vez que de una marcha solidaria para los que quieran simplemente disfrutar de un paseo ameno y en familia. Juanjo Segura trasladó que «se trata de un día en el que se pretende dar la máxima visibilidad al autismo, así como concienciar a la sociedad almeriense, la labor de asociaciones como Altea es fundamental para Almería y desde el Patronato Municipal de Deportes, estamos comprometidos».

Más que deporte

Asimismo, el concejal de Deportes apuntó que «nuestro apoyo va más allá de esta carrera, ya que contamos con un programa de deporte adaptado, donde se benefician más de 80 niños con la realización de actividades fisio-deportivas, trabajando y proporcionando recursos de apoyo».

Por su parte, el diputado de Deportes y Juventud, José Antonio García, manifestó que «el deporte es una vía importante de salud



La organización espera una respuesta masiva en una jornada deportiva y solidaria. AYUN1

y bienestar, un agente dinamizador en materia económica y que tiene un gran componente social como marca esta carrera. Es una oportunidad para ser visibilidad a Altea y crear un compromiso a la sociedad almeriense que siempre responde positivamente. Desde la Diputación, agradecemos el trabajo de la asociación por igualar oportunidades y por ello invito a participar a todos los almerienses en la carrera por el autismo el próximo día 26 de marzo». Eva María Pérez, vocal de Altea, agradeció «el apoyo del Ayuntamiento y el PMD, así como a Diputación Provincial» y de esta forma indicó que !podemos presumir de ser una carrera relevante en la provincia puesto que en la primera edición vinieron 2.000 participantes, el 26 de marzo será un día grande ya que todos los asistentes nos convertiremos en la voz de los que padecen autismo, así como de sus familias».

Altea lucha incansablemente desde hace seis años «por construir un lugar de apoyo para las personas con TEA y sus familias, somos más de 165 familias que intentamos garantizar la igualdad de oportunidades y, también, abogar por cal mami, res Adaptados aspectos t «que se ha mo de Alm en el Parqu la carrera s se prevé qu guen los pu mó «a part resados po

Las insc resados en solidaria se vés de ww forma virti

CB Almería y Cludemi renuevan su compromiso de colaboración

BALONCESTO

V. A.

ALMERÍA. Dos entidades históricas en la provincia de Almería como son el Club Baloncesto Almería y el Cludemi, club de ba2023 para el desarrollo y promoción del baloncesto en la modalidad de sillas de ruedas y baloncesto a pie.

El acuerdo quedo renovado en las instalaciones del Pabellón Moisés Ruiz con la firma del mismi, y Ángel Ruiz Serna, presidente de CB Almería.

El trabajo conjunto de ambos clubes es una realidad consolidada que está ayudando a ambas entidades a la consecución de los objetivos propuestos y con un trabajo conjunto para la promoción del baloncesto en ambas modalidades. La actividad de los equipos de CB Almería y Cludemi en Liga EBA, Liga Femenina 2 y Primera División Nacional de



31/3/23, 12:46

loncesto en silla de ruedas, renovaron su compromiso de colaboración en la temporada 2022mo por parte de los presidentes de ambas entidades, José Antonio Segura, presidente de CludeBaloncesto en silla de ruedas, se encuentra centralizada en recinto deportivo de la Diputación.

Ideal (Almería)



pre